

# Dorfgestaltung Hemmerden e.V.

**Informationsblatt für unsere Mitglieder und alle,  
die Interesse an unserer Arbeit haben  
Juni 2005**

Liebe Mitglieder,  
liebe Hemmerder,  
wir hatten versprochen, dass wir Sie über die laufenden Maßnahmen  
regelmäßig informieren wollen. Hier also das Neueste vom  
Dorfgestaltungsverein:

## **Unsere Dreiecksbeete:**

Viel Aufmerksamkeit und großen Zuspruch haben wir mit der  
„Stiefmütterchen-Bepflanzung“ unserer Dreiecksbeete erfahren. Nun  
musste die Blütenpracht der Sommerbepflanzung weichen. Alle Beete  
wurden leergeräumt. Den angefallenen Grünmüll beseitigte die Stadt.  
Einige Beete sind bereits neu bepflanzt worden, weil wir überraschend  
Blumenspenden erhalten haben. Die restlichen Beete werden in dieser  
und der kommenden Woche bepflanzt.

## **Liebe Paten bitte gießen, gießen, gießen!**

### **Parkinsel am Langen Morgen:**

Aufgrund von Anwohnerwünschen, die an uns heran getragen worden  
sind, haben wir die Stadt veranlasst, die Parkfläche neu zu gestalten, so  
dass eine Begrünung möglich ist. Unser Verein wird nun zwischen den  
beiden Parkflächen eine Ligusterhecke pflanzen, die nach beiden Seiten  
bis zur Straße ausläuft. Die zwei Beete werden mit Sträuchern und  
Bodendeckern bepflanzt, wobei jeweils zwei Halbkreise ausgespart  
werden, um Frühlings- oder Sommerbepflanzung zu ermöglichen. Die  
Bepflanzung erfolgt auf Kosten unseres Vereins. Paten für die Pflege sind  
gefunden.

**Fußball Ecke Landstr.-Goldregenstraße:**

Hier ist inzwischen eine Genehmigung zur Restaurierung erteilt worden, so dass bei gutem Wetter begonnen werden kann.

**Blumenkübel Marktplatz:**

Wie Sie sicher bemerkt haben, ist hier die Sommerbepflanzung bereits vorgenommen worden. Dabei haben wir mit Helfern die Kübel nur ausgeräumt und Herbert Holtz hat sie mit einer Angestellten und den hilfreichen Händen von Vorstandsmitgliedern neu bepflanzt. Dafür möchten wir uns bei Herbert Holtz ganz herzlich bedanken..

**Unsere letzte Werbeaktion brachte uns 5 neue Mitglieder. Und wie steht es mit Ihnen? Wir freuen uns über jeden Zugang!!!**

**Der Jahresbeitrag beträgt 10 Euro.**

**Ein Anmeldeformular finden Sie hier**

Beitrittserklärung:

Name-----Vorname-----

Straße-----Telefon -----

Datum -----Unterschrift-----

Bitte ausschneiden und einfach in den Briefkasten werfen bei:

- Michael Köchner, Schwabstr. 3 oder
- Doris Tietz, Zelterstr. 6 oder
- Ursel Oehlschlägel, Schwabstr. 5

Der Beitrag kann in bar der Anmeldung beigelegt oder auf eines unserer Konten eingezahlt werden:

1. Sparkasse Neuss, BLZ 305 500 00, Konto: 800 936 69
2. Raiffeisenbank GV, BLZ 370 693 06, Konto 620 252 3011

## Und hier ein Bericht über unsere „Aktivisten“:

Bei der Anlage der Dreiecksbeete bildeten sich vier Mannschaften:  
Die erste Mannschaft ließ sich bei **Stahlbau Meier** den Gabelstapler ausleihen. Gefahren wurde er von **Josef Schumacher** und mit der Assistenz von **Klaus Jovi und Lothar Gnoyke** wurden jeweils drei Baumstämme zu den angegebenen Plätzen gebracht.

In der Zwischenzeit fuhr die zweite Mannschaft nach Busch zum Paulushof von **Martin Francken**, der uns kostenlos Erde für die Beete zur Verfügung stellte. **Jürgen Wolf** kam deshalb mit seinem kleinen Laster zum Einsatz und wurde dabei von **Dieter Steinwartz und Paul Düren** unterstützt.

Die dritte Mannschaft verband die ausgelegten Baumstämme mit Stahlbändern, legte dann den Boden der Dreiecke mit gelöcherter Folie aus und brachte nach Befüllen mit Erde das Umfeld wieder in Ordnung. Zu dieser Mannschaft gehörten neben dem Vorsitzenden und seiner Stellvertreterin **Josef Steinwartz und Hans Schrammen**.

Dann bildete sich eine vierte Gruppe heraus, nämlich das **Damen-Pflanzteam: Liesel Bell, Anne Lapp, Brunhilde Laufs, Ursula Oehlschlägel, Hanna Schrammen und Doris Tietz** pflanzten im Akkord. Unterstützt wurden sie dabei von **Josef Steinwartz, Ralf Lapp, Alfred Haak und Willi Oehlschlägel**. **Michael Köchner** war immer dabei und packte zu, wo es gerade nötig war.

Viele Blumen haben wir als Spenden erhalten von **Franz Kronenberg** und **Josef Dicken**, denen wir an dieser Stelle herzlich danken möchten.

### **Wir haben ein paar Bitten an alle Dorfbewohner:**

- **Bitte beachten Sie weitere Einsatztermine in unserem Infokasten !**
  - Machen Sie in diesem Jahr Ihre Blumenkästen mal ganz besonders schön!
  - Stellen Sie Pflanzkübel in die Hauseingänge!
  - Greifen Sie bitte auch mal zur Gießkanne, wenn auf einem unserer Beete Trockenheit herrscht!
  - Geben Sie uns noch „Dreckecken“ an, wo wir noch was tun sollen.
- Unsere Telefonnummern hängen im Infokasten.

*Ehrenamtler des Monats Juni 2005*



*Karlheinz Berghausen*

Was wären unsere schönen Blumenkübel ohne  
Wasser?